

# *Les mensonges au sujet de l'affaire des 5 sont dénoncés à La Havane à l'occasion de la Journée pour le Droit à la Vérité*

---



La Havane, 25 mars (RHC)- Les mensonges concernant l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis ont été dénoncés à La Havane à l'occasion de la Journée pour le Droit à la Vérité sur des Violations flagrantes des Droits de l'Homme et pour la Dignité des Victimes.

Au siège de l'ACNU, l'Association Cubaine des Droits de l'Homme, la juriste Nuris Piñero, avocate des proches des 5, a mis l'accent sur la signification spéciale qu'a cette journée instituée par l'ONU car elle permet de dénoncer la manipulation du procès et les atteintes aux droits de ces combattants et de leurs proches.

Maître Nuris Piñero a souligné qu'il s'agit d'une affaire politique dans laquelle le gouvernement des États-Unis a commis des actes illicites raison pour laquelle il a l'obligation de réparer les injustices commises.

Elle a ajouté que les médias de Miami possédaient des informations dénaturées fournies par la Maison-Blanche pour justifier les actes de terrorisme promus depuis La Floride contre Cuba.



**Radio Habana Cuba**